

## Beleuchtete Acrylkugeln im Kürbis-Look

Ganz schön frech, wie die vier Kürbisse in die Gegend kucken.

Diese lustige Herbst-Dekoration aus Acrylkugeln und Strohseide macht einfach gute Laune und ist ganz einfach selbst gebastelt.



Gestaltet vom  
**Deko-Bastel-Ideen**  
Kreativ-Team

### So einfach geht's:

Die Schale mit brauner Holzlasur streichen und gut durchtrocknen lassen.

Den orangefarbenen Teil der Strohseide in kleine Stücke reißen, diese mit Serviettenlack außen auf die Kugelhälften kleben.

Die Kugeln nach dem Trocknen zusammensetzen und die Nähte mit Strohseide kaschieren.

Nach dem Trocknen die Kugeln so legen, dass die Öffnung unten auf der Rückseite ist.

Auf der Vorderseite mit weißer Bastelfarbe die Augen erst grundieren, anschließend schwarz umranden. Die Pupillen schwarz und die Iris maigrün ausmalen.

Einen schwarzen wellenförmigen Mund zeichnen.

Figurendraht mit einem Malschwamm moosgrün einfärben, nach dem Trocknen in vier unterschiedlich lange Stücke teilen.

Mit der Metallspitze der Heißklebepistole ein Loch für den Strunk in die Acrylkugeln schmelzen und den Figurendraht hineinkleben. Den Übergang mit moosgrüner Bastelfarbe anpassen.

Die Vorlage für die Blätter auf verschiedene Größen kopieren, auf Filz übertragen und ausschneiden. Die Blattmaserung mit einem schwarzen Fine-Liner aufzeichnen.

Papierdraht um einen Bleistift drehen und die Kringle um den Strunk wickeln. Die Blätter mit Heißkleber ankleben.

Steckmasse passend zuschneiden und mit Heißkleber in die Deko-Schale kleben. Moos mit Strohblumennadel fixieren.

Die Lichterkette in die Kürbisse fädeln und diese mit Heißkleber auf der Steckmasse befestigen, so dass die Aufhängungen im Moos verschwinden.

Zuletzt mit Streu-Sonnenblumen und Hagebutten ausdekorieren.



